



校長挨拶～新年を迎えて～

新しい年を迎えるにあたって、皆さまにとって健やかで希望に満ちた一年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

さて、昨年末から新年にかけて、国内では地震が相次ぎました。自然災害はいつ起きるかわかりません。だからこそ、日頃からの備えや学びを大切にすることが、子どもたちの「命」を守ることにつながります。

本校では、各学部で防災教育に取り組み、「自助・共助・公助」の視点を育む学びを進めています。学校だけでなく、家庭や地域、関係機関と連携し、子どもたちが安全に過ごせる環境づくりを一層強化してまいります。

現代は生成AIの進展など、子どもたちを取り巻く環境は大きく変化しています。言い換えると、変化に満ちた社会であり、「挑戦と創造の時代」ともいえます。中央教育審議会では、次期学習指導要領の検討が進められています。自ら学び、考え、人生の舵を取る力を育むことが、これからの中学校教育に求められています。

本校は開校以来、インクルーシブ教育を進め、障害のある子どもたちの「学び」「暮らし」「働くこと」を地域とともに創ってきました。そして、人権教育を基盤として、すべての子どもたちの自分らしく生きる力を育むことは、本校の変わらぬ使命です。そして、そのことがインクルーシブ社会の担い手を育成することにつながると信じています。

本年も、子どもたち一人ひとりの可能性を信じ、地域とともに歩む学校づくりを進めてまいります。

引き続き、本校への御理解と御協力を
お願い申し上げます。



各学部 始業式・学習の様子

1年を締めくくる3学期がスタートしました。寒い日が続く中でも、元気いっぱいの小学部の子どもたち。久しぶりにみんなで顔を合わせた始業式では、友だちに会えて嬉しい気持ちやドキドキわくわくした気持ちが、言葉や表情に表れていました。クラスでは、新年の目標を書き初めにしたり、キラキラ体操でみんなでランニングをしたりと、気持ち新たに頑張っています。



締めくくりの3学期が始まりました。始業式では、久しぶりに先生や友だちに会えて嬉しそうにしている姿が印象的でした。3年生では、今年の願いや書の上達等思いを込めて書き初めをしました。それぞれが、学年のまとめとして、各学習に頑張って取り組んでいます。先日、中学部全員で集まって、これまで総合的な学習の時間の中で学習してきたことを発表し合いました。



3学期の始めには、大きな筆で新年の目標の書き初めをしました。肢体グループのみんなと炬燵を囲んでカードゲームをしたり、おもちつきをしたりして、お正月の雰囲気を感じました。今年は午年、みんなと楽しくこの1年を駆け抜けていきましょう。



何かお気づきのことがありましたら、学校まで御連絡ください

TEL:075-982-7321 MAIL:yawata-s@kyoto-be.ne.jp

学校だよりのカラー版は学校ホームページに記載しております。

<http://www.kyoto-be.ne.jp/yawata-s/cms/>

